
FM ビーチステーション 

令和元年 6 月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。令和元年 6 月 21 日に開催されました番組審議会

の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私、お忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたの

で開催させて頂きます。今日、試聴頂く番組名は「とっておきの場所 

INFINITO」です。リゾートホテル INFINITO HOTEL&SPA のコーナー。朝

ナビ７６４内で月に二度、INFINITO の佐藤支配人をスタジオにお招きし、開

催予定のイベント情報や事業所のことについて、お話を伺うリスナー参加型の

コーナーです。宜しくお願いします。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   支配人が都会的な方なのか、グローバルな視野を持っているように感じまし

た。パーソナリティとの相性が非常に良い。お客さんの志向が多様化する中

で、高級志向なお客さんを迎えるには必要な方だと思いました。 

 

・委員   支配人の声がいい、テンポも良い、話題も豊富。話し方がプロのようで、な

かなかいい話を聞かせて頂きました。いいコーナーです。 

 

・委員   支配人、頭の回転が速い。喋り方にソツがなく、立て板に水のように話され

ている。話す口調が速く、どの客層を掴んで改革しようとしているのかとい

う点では分かりにくかった。白浜に拘らず、世界も含めて、より日本の良さ

を知ってもらおうという感覚でされている。コーナーではなく、こういう番

組があっても充分面白いと思いました。 

 

・委員   各ホテルで集客にこのように努力されている事を知りました。安さを追求す

るところが多い中、INFINITO のような高級な設定のホテルもある程度増え

たらいいと思いました。 

 

・事務局   ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


